

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan kasih karunia-Nya yang telah memberi hikmat, kekuatan dan kesehatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi yang berjudul "Hubungan Bimbingan Orang Tua dan Minat dengan Hasil Belajar Biologi siswa Kelas XI IPA SMA Swasta YPK Medan Tahun Pembelajaran 2016/2017", disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi dari Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada Ibu Dra. Masdiana Sinambela, Msi selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan waktu, bimbingan dan saran-saran dalam penulisan skripsi ini, Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc, Ibu Dra. Rosita Tarigan, Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si., Apt, M.Pd, sebagai Dosen Penguji yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran dalam penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Melva Silitonga M.S sebagai Dosen Pembimbing Akademik.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.P.d sebagai Dekan FMIPA Unimed, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd sebagai Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Hj. Cicik Suriani, M.Si sebagai Ketua program studi Pendidikan Biologi, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis khususnya Bapak Hasugian. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Ricardo Agogo Sirait, ST, M.Si sebagai Kepala Sekolah, Ibu Herliana S.Pd sebagai guru biologi serta staf pegawai dan seluruh guru di SMA Swasta YPK Medan yang telah membantu penulis selama mengadakan penelitian.

Ucapan Terima Kasih istimewa disampaikan kepada Ayahanda Robin Sianturi dan Ibunda Kartini Siburian atas pengorbanannya, baik materi ataupun moril yang sudah saya terima selama ini dan selalu mendukung penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada

saudara tercinta Rosalina Sianturi, Sudiaman Gurning atas doa, semangat, dan kasih sayangnya, dan selalu memberi semangat dan menjadi teman pengaduan/curhat dalam masa-masa sulit mengerjakan penelitian ini, Ucapan terimakasih juga buat semua keluarga yang selalu mendukung perkuliahan penulis, juga kepada teman – teman penulis di Kelas C Pendidikan Biologi khususnya Liparto Grup, dan juga buat Tabitha and M.Piece SG dan kakak PKK Melisa Tambunan S.Pd, atas doa dan semangat yang diberikan, Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan untuk teman-teman satu PPLT di SMA Negeri 4 Medan, untuk teman-teman satu pelayanan di UKMKP dan semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu yang telah membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam pengembangan dan kemajuan ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2017

Penulis,

Runi Rismarito Sianturi

NIM.4131141040